
Jahresbericht des Präsidenten für das Jahr 2020 

Liebe Vereinskolleginnen 

Liebe Vereinskollegen 

Wie schön können wir heute wieder einmal gemeinsam einen 

gemütlichen Abend unter Kollegen verbringen! 

Mit dem Jahr 2020 ging bereits das 4. Jahr seit unserer 

Vereinsgründung zu Ende! Zweifelsfrei war dieses Jahr für alle von 

uns eine Herausforderung! Corona bestimmte und bestimmt immer 

noch unser Leben. Entgegen vieler anderer Vereine, wie Turn‐, 

Musik‐ und Gesangsvereine tangierte diese Pandemie unser 

Vereinsleben nur am Rande. So konnten wir die meisten unserer 

Anlässe im vorgesehenen Rahmen durchführen. Dazu gehörte 

sicherlich die alljährliche Papiersammlung, die mittlerweile zur 

Routine geworden ist. Und uns immer noch einen ansehnlichen 

Beitrag in unsere Vereinskasse beschert. Auch der Grillplausch in 

der Hechtremise ist nicht mehr weg zu denken. Dieser bereitet 

immer Gross und Klein eine alljährliche Freude. Ganz herzlichen 

Dank allen Helferinnen und Helfern, die zum guten Gelingen dieses 

Anlasses beitragen. Leider konnte der Chlaushöck im November 

wegen den Corona‐Restriktionen nicht mehr durchgeführt werden. 

Umso erfreulicher ist es jedoch, dass wir ‐dank dem Verschieben 

des Datums‐ die heutige HV durchführen dürfen. Die für dieses Jahr 

vorgesehene Vereinsreise musste leider auch verschoben werden. 

Georg kommt sicherlich nochmals im Laufe dieser HV auf dieses 

Thema zurück. 

Der Vorstand hat sich im vergangenen Vereinsjahr ‐trotz Corona‐ zu 

4 Sitzungen getroffen. Eines der Themen war die Kreation der 

neuen Homepage. Diese ist nun so weit kreiert und ist auch bereits 

on‐line. Schaut doch einfach mal rein unter www.nkt‐teufen.ch . 

Die Attraktivität einer Homepage besteht natürlich darin, dass diese 

optimal gewartet und aktualisiert wird. Wir freuen uns natürlich, 

wenn ihr Vorschläge für Ergänzungen macht oder sogar einen 



Beitrag für eine Aufnahme auf der Homepage machen wollt! Ein 

weiterer erwähnenswerter Effort im vergangenen Jahr galt 

natürlich dem Bereich Vogelschutz und Fledermausprojekt. Ganz 

besonders erwähnenswert ist dabei natürlich der Artikel in der 

„Tüüfner Poscht“. Ich möchte mich bei Ueli und Tamian für die 

professionelle Führung von Timo Züst (Redaktor Tüüfner Poscht) 

ganz herzlich bedanken. Ein grosser Dank gilt auch Timo Züst selbst, 

der sich mit Leidenschaft für dieses Projekt eingesetzt hat! Ein 

grosser Erfolg war auch die Vogelschutzexkursion auf dem 

Gemeindegebiet Teufen, die von Birdlife organisiert und gemeinsam 

mit Ueli durchgeführt worden ist! So trafen sich am 16. Mai 2021 

rund 30 Personen trotz unbeständigem Wetter, um an dieser 

Exkursion teilzunehmen. 

So, nun wünsche ich euch, euren Familien und euren Angehörigen 

alles Gute, viel Erfolg und beste Gesundheit. Uns allen wünsche ich 

zudem, dass wieder eine gewisse Normalität in unser Leben 

zurückkommt und last but not least, dass wir uns wieder 

unbeschwert mit Freunden, der Familie und Kollegen treffen 

können oder kurz gesagt, dass wir wieder unsere Freiheiten zurück 

gewinnen können! So gesehen freue ich mich auf viele gemeinsame 

Stunden mit euch! 

Der Präsident 

Erich  

 


